
令和３年第４回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和３年４月２３日（金） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和３年４月２３日（金） 午前１１時００分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第一研修室 

 

４ 出 席 者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

 教育委員 三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 西村 隆嘉 

 教育総務課長 佐藤 光広 

          社会教育課長 田中 豊 

 学校教育課長 日置 貴久 

          学校教育課主幹      伊藤 隆康 

          学校教育課主査      髙田 佳和 

 教育総務課課長補佐 吉田 尚生 

 教育総務課主幹 山中 剛 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（教育委員会事務局長） 

ただ今から、令和３年第４回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    会議録を承認 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について説明。 

    事務報告として、退職者辞令交付式、新規採用者辞令交付式、令和３

年度教育関係職員紹介式、幼稚園・小学校・中学校始業式、小学校・

中学校入学式、幼稚園・保育園入園式が開催されましたが、新型コロ

ナウィルスに感染した保護者が入学式に参加した事例が判明したため、

臨時の校長会を開催し、来校の際には来校者カードの提出や来校時の

検温を行い、今後の対策を徹底することとしました。 

    事務計画として、令和３年度市町等教育長会議がリモートで開催され

ます。また、文化協会総会等が開催されます。 

 

(教育長) 

ただいまの事務報告、事務計画について、ご質問やご意見はございま

せんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

（教育長） 

質疑等ないようですので、次の議事に入ります。 

 

 



４ 議  事 

（１）報告第５号 令和２年度中学校卒業生進路状況報告について 

（教育長） 

報告第５号、令和２年度中学校卒業生進路状況報告について、事務局

の説明を求めます。 

 

（学校教育課主幹） 

報告第５号資料により、東員第一中学校、東員第二中学校卒業生の進

路状況について説明。 

 

 （教育長） 

    この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

（各委員） 

   沖縄県や鹿児島県の進学者は学校の紹介ですか。 

 

 （学校教育課主査） 

    本校は沖縄県や鹿児島県となるのですがサポート校は名古屋市にあり、

保護者が調べたうえで選んだ学校になります。学校としてもパンフレ

ット等で提案することもあります。 

 

（教育長） 

他に、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

（教育長） 

質疑等ないようですので、次の議事に入ります。 

 

（２）報告第６号 令和３年度教育委員会事業概要について 

（教育長） 

報告第６号、令和３年度教育委員会事業概要について、事務局の説明

を求めます。 

 

（教育総務課長） 

令和３年度教育総務課の事業概要について説明。 

 



 （学校教育課長） 

    令和３年度学校教育課の事業概要について説明。 

 

 （社会教育課長） 

    令和３年度社会教育課の事業概要について説明。 

 

（教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（委 員） 

    中学校「部活動指導員」の配置ですが、今年度からスタートというこ

とで、現在、一中、二中それぞれ何名、どのクラブかわかりますか。 

 

 （学校教育課主査） 

    現在８名の指導員を予定しており、一中が野球部、ソフトテニス部、

バレーボール部に３名、二中が卓球部、陸上部、吹奏楽部、バスケッ

トボール部に５名を予定しております。 

 

（教育長） 

何年から外部の方にお願いすることになるのですか。 

 

 （学校教育課主査） 

    令和３年度より「部活動指導員」を配置し、令和５年度より全国的に

地域へ移行していく方向性で進んでいく予定です。 

 

（教育長） 

学校区の再編についてはどうですか。 

 

 （学校教育課長） 

    児童・生徒、保護者、教育委員会、財政的なメリット、デメリットを

洗い出したうえで教育委員の皆様にご意見を伺いながら、早々という

わけにはいきませんが、教育委員会としての意見を示していきたいと

考えております。 

 

（各委員） 

   具体的に自治会長会へ話をして意見を聞くとか、或いは保護者やＰＴ

Ａ関係者に意見を聞きながらアピールをしていく、そして２、３年後

を目指すつもりで取り組まないと神田校区はパンクしてしまうかもし



れない。難しいことですが、メリット等を加味しながらやっていくの

がいいと思います。 

 

（教育長） 

何故必要なのか、明確な理論と理屈を持って進めないといけない。  

他に、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

（教育長） 

質疑等ないようですので、次の議事に入ります。 

 

（３）議案第１２号 東員町立中学校部活動指導員設置要綱の制定について 

（教育長） 

議案第１２号、東員町立中学校部活動指導員設置要綱の制定について、

事務局の説明を求めます。 

 

（学校教育課主査） 

議案第１２号資料により説明。文部科学省において学校における「働

き方改革」が議論されており、それを踏まえて「部活動の改革」が進

んでおり、部活動を学校から地域単位への取組として移行することが

令和５年度から進んでいきますので、国も中学校部活動指導員を配置

する政策を進めており、これに伴い東員町立中学校部活動指導員設置

要綱を制定します。 

 

（教育長） 

何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

   予定では令和５年度より地域へ移行するということでしたが、具体的

に何かあるのですか。 

 

（学校教育課主査） 

   兼職という形で部活動に従事することも考えており、この２年間をも

って、色々な取組を参考にしながら進めていく予定です。  

 

 



（教育長） 

    全てを地域に移行することはできないので、学校の教職員も兼職で指

導することを考えています。 

 

（教育長） 

他に、何かご質問等ございませんか。 

 

（教育長） 

    質疑等ないようですので、議案第１２号は、原案のとおり承認いたし

ます。 

 

５ その他 

 ○令和３年度三重県市町教育委員会連絡協議会総会の書面開催について  

 （教育長） 

    令和３年度三重県市町教育委員会連絡協議会総会の書面開催について、

事務局から説明をお願いします。 

 

 （教育総務課課長補佐） 

    配布資料により説明。令和３年度三重県市町教育委員会連絡協議会総

会の書面開催となりましたので、署名にご協力をお願いします。 

 

 ○三重とこわか国体、三重とこわか大会について 

（教育長） 

    三重とこわか国体、三重とこわか大会について、事務局から説明をお

願いします。 

 

 （社会教育課長） 

    配布資料により説明。新型コロナウィルス感染状況等により開催を判

断することになります。 

 

○次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

第５回東員町教育委員会について、令和３年５月２５日（月）午前９

時３０分から開催することとしてよろしいか。 

（各委員） 

異議なし。 

 

 



６ 閉会の辞 

（教育委員会事務局長） 

これをもちまして、令和３年第４回東員町教育委員会を閉会といたし

ます。 

 

 ○子育て支援センター（新設）の視察について 

閉会後、ふれあいセンター２階に移転した子育て支援センターの現 

場状況を視察。 


